

CONDENADOS A MUERTE

- La falta de Sócrates, fue enseñarnos a pensar.
- De Hidalgo, anhelar la independencia.
- La de Simón Bolívar, la fraternidad.
- La de Lincoln, la dignidad.
- La de Ghandi, el camino a la libertad.
- La de Luther King, la igualdad.
- La de Jesucristo, el perdón.

Todos ellos condenados a muerte por que nos hicieron ascender en nuestra humanidad.

Crimen fue y tal vez seguirá siendo cuando el idealista va más allá de la justicia, de la legalidad, a cambio de un bien superior.

Todos ellos desafiaron el orden establecido y pagaron con la vida su propio sueño.

Gracias a esos soñadores, idealistas que nos han ofrecido un nuevo amanecer.

¿Estarías dispuesto a que tu breve existir se sume a edificar, a construir un mundo mejor?